
ز وتنشيط الإقبال على مطار رفيق   لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه بحثت موضوع تحفي 
 الحريري الدول  

 2023آب  03الخميس 

 
ةعقدت لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه  من قبل ظهر   جلسة عند الساعة الحادية عشر

برئاسة رئيس اللجنة النائب سجيع عطية وحضور مقرّر اللجنة  ، 2023/ 8/ 3الواقع فيه  يوم الخميس
ز   ، حسي  ، طه ناج    

، ابراهيم منيمنة، ندى البستانز النائب محمد خواجة والنواب السادة: فؤاد مخذوم 
، عبد الكريم كبارة،  

ز جشر ، محمد سليمان،   الحاج حسن، حسي  ، وضاح الصادق، أحمد الخي  نزيه متى
، ولييم طوق، عدنان طرابلش  وجيم  جبور ، غازي زعييى ز ز ياسي  ي، ياسي  ز شر  .نبيل بدر، أمي 

 
 :كما حضز الجلسة

  حكومة تضيف الأعمال الدكتور على  حيمة -
 .وزير الأشغال العامة والنقل فز

  بالإنابة الأ  -
ان المدنز  .ستاذ فادي الحسنمدير عام الطي 

ز الأستاذ محمد شاتيلا ورئيس الدائرة التجارية   - كة المي  ق الأوسط، مدير عام شر ان الشر كة طي  ممثلا شر
ق الأوسط الأستاذ مروان الهي   ان الشر كة طي    شر

 .فز
كة -  .الأستاذ على  مهنا والأستاذ كمال شحاتة LAT مدير شر
  الدكتور  -

ان المدنز   شؤون الطي 
اء فز   الخي 

 .حمدي شوق والدكتورة نادين عيتانز
كة نخال للسياحة والسفر الأستاذ جوزف عيش -   شر

 .مدير العمليات فز
 

  
ان المدنز  .وقد خصصت الجلسة لبحث موضوع الطي 

 
 :إثر الجلسة قال النائب سجيع عطية

. بعد جلستنا الطويلة " ز وتنشيط الإقبال على مطار رفيق الحريري الدول    موضوع تحفي 
بحثنا فز

 ويدخل 
ً
 وناشطا

ً
 30بحضور معال  الوزير حمية والأستاذ فادي الحسن إتضح أن مطارنا ما زال جيدا



  اليوم، 
  مضف    الف زائر فز

وما زال يعمل بالممكن. طالبنا باقتطاع مبلغ وفتح حساب فز
وت، وتحويل أموال لصيانة المطار  نان لب ونطلب من الحكومة تحويل هذا المبلغ   .مخصص لمطار بي 

. وسنشكل لجنة فنية  مطار رفيق الحريري الدول 
ز  ."وهو حق لتحسي 

 
  موضوع مطار القليعات، ونحن كلجنة نيابية ومع نواب المنطقة نرى انه مرفق  " :أضاف 

كما بحثنا فز
 ."عام
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